

## Ideas nuevas

Cuando buscamos los principios que inciden en los peloteros donde de manera incipiente fulguran los derechos del individuo, nos encontramos con la estrategia de la su-puesta emergética que nos barre el paso y nos encadena hasta más allá de los límites previstos.

Y no es que nuestros esfuerzos sean vanos. Desde la simple molécula de carbonato de cal, hasta las elocubraciones de nuestra bomba atómica, todos los esfuerzos individuales, en espacio limitado y tiempo prudencial, se han dirigido a la idea de resistir los embates que la observación apenas se atreve a negar.

Por eso, abundado en las teorías de los clásicos centro-europeos, y especialmente del que fué su iniciador Georges Sistach, podemos afirmar que, en los fallos del destino, y aún cubriendo las apariencias, la reserva absoluta que se aconseja siempre, acaba por hallarse muy distante de la realidad.

El contacto con los metales nos hace inquisitorios. El contacto con las ideas nos vuelve esporádicos. Por eso debemos avanzarnos al mismo progreso, por estar actualmente cubierto con los harapos de una civilización, que inutilmente pretendemos mediatizar.

Pues con la filosofía Genciana, tan en boga en nuestras barberías, corremos el peligro de que disgregados hacia abajo aquellos esfuerzos, no nos sea dable, por años que transcurran, alcanzar el cimborio adonde se dirigen nuestros pensamientos y donde se hospeda nuestro bienestar.

Resumiendo: Un conjunto de frases rimbombantes y sonantes que como tantas y tantas cosas de nuestro planeta, si bien tienen aspecto de trascendentales, en realidad nada dicen ni ninguna importancia tienen.

LLIF ODALL.

# PAVORAMA **Chut** DEPORTIVO

## SCARONE Y OLSEN EN NUESTRA CIUDAD

En un partido de entrenamiento de los muchachos de la Unión Deportiva Guixolense, la Selección Verde bate por 7 a 5 a la Azul.

En el equipo vencedor figuraban Scarone y Olsen, entrenador y delantero centro del Real Madrid.

Ante numerosa concurrencia celebró el pasado domingo, un interesante encuentro entre dos selecciones de la U. D. Guixolense, filial del C. de F. Guixols.

Con camiseta azul se alinearon: Zerbts, Rigau-Serra-Martín, Canal-Hilari, Gutarra-Buxó-Sala-Oliva-Quintín.

En el bando verde formaron así: Isern, Clopés-Feliu-Salomó, Miquel-Ribas, Prat-Scarone-Soler-Olsen-Palahí.

El partido resultó altamente

entretenido, viéndose excelentes jugadas.

Desde los primeros minutos, se imprimió al encuentro un fuerte tren, siendo el dominio alterno, luciendo ambos porteros, que constantemente son acosados por la delantera contraria, terminando el primer tiempo con el resultado de 3 a 2 favorable a la selección azul, conseguidos por Sala, por los verdes marcaron Soler y Olsen. Hay que destacar que Zerbts se

hizo aplaudir al parar un penalty de Scarone.

Durante el descanso, el maestro de maestros Scarone entrenó a Zerbts, quien se lució en espectaculares paradas.

Al reanudarse el encuentro, Sala pasa al bando verde y Soler al azul, apuntándose los vencedores cinco tantos, obra de Olsen, Sala, Olsen, Sala, Olsen, y los vencidos dos, obtenidos por Canal y Quintín.

En resumen: una tarde agradable de fútbol, en la que nuestros muchachos, pudieron aprender mucho, destacándose Zerbts y Prat.

Y como punto final, damos las gracias a Scarone y Olsen por su desinteresada colaboración en favor del fútbol modesto, de cuya aportación técnica guardaremos un grato recuerdo.

COL

Domingo 8 de Julio de 1951  
5 tarde

Interesante encuentro  
**U. D. Tossa**  
**U. D. Guixolense**

Partido pendiente  
2.ª Categoría Regional B  
Arbitro colegiado

## CICLISMO

Tal como habíamos anunciado, tomaron parte en la carrera de Palamós los dos corredores locales F. Xargay y B. Noguera cuya actuación fué brillante si bien algo desgraciada, pues ya en la 2.ª vuelta tuvimos que anotar la caída de Noguera, sin consecuencias, pero con la pérdida del primer pelotón. Este corredor con una moral excelente, fué recuperando puestos hasta clasificarse en cuarto lugar. En cuanto a F. Xargay marchó hasta la vuelta 21 de las 25 que constaba la carrera, entre los tres primeros, llevando en gran parte el mando de la misma, pero en el cruce de la vía del Ferrocarril, le saltó el tubolar delantero ocasionándole una

aparatosa caída si bien sin consecuencias, con la pérdida de vuelta.

Fué una verdadera lástima que los corredores de la Unión Deportiva Guixolense no tuvieran más suerte, pues se habían ganado una mejor clasificación.

El resultado fué por el siguiente orden:

- 1.º Salvador Matas—Palamós
- 2.º Juan Pacheco—Gerona
- 3.º Luis Esteva—Palamós
- 4.º Benito Noguera—Guixols
- 5.º José Farraróns—Palamós
- 6.º Franco. Xargay—Guixols
- 7.º Pedro Sabriá—Palamós
- 8.º Juan Carles—Montrás
- 9.º Gaspar Miró—Palamós
- 10.º Arturo Gironés—Calonge
- 11.º Jaime Tauler—Palamós

Manillar

## FUTBOLIN

1er. Campeonato local

Se nos informa que el lunes día 9 de julio empezará el primer campeonato local de fútbol y por parejas, organizado por el Bar Montserrat de esta ciudad y en los salones del mencionado Bar.

Hasta la fecha hay inscritos 10 equipos y se espera que hasta al cerrar la inscripción habrán muchísimos, pues nos consta que hay magníficos premios para los ganadores de tal competición.

Se jugarán los partidos a sistema liga y una sola vuelta adjudicándose dos puntos al equipo ganador uno en caso de empate y cero encuentro perdido.

Para inscripciones e informes dirigirse al BAR MONT-SERRAT.



La capacitación técnica de las diferentes secciones, secundando a la dirección artística de la Casa, puede realizar las magníficas instalaciones que usted habrá visto en las películas. Todo a precios razonables, debido a las posibilidades con que cuenta una importante manufactura.

MUEBLES - TAPICERIA - DECORACION

**JUAN CASELLAS**

En GERONA: Exposición. Gral. Primo de Rivera, 27  
Talleres y Despacho: Ronda F. Puig, n.º 12

TELEFONO 1411

Encargos en SAN FELIU DE GUIXOLS:  
Calle San Martirián, n.º 36



## TENIS DE MESA

Organizado por la U. D. Guixolense tendrá lugar el II Campeonato Individual de dicho deporte.

La inscripción de jugadores, previo pago de 5 pts. se cerrará el día 8 de los corrientes a las 12 de la noche, procediéndose el día 9 al sorteo. Se nos anuncia que habrá numerosos premios en las dos categorías, los cuales se anunciarán oportunamente en este semanario.

## BILLAR

Organizado igualmente por la U. D. Guixolense tendrá lugar muy en breve, el I Campeonato Individual a una sola Categoría. Oportunamente se indicará el día en que principará dicho Campeonato.

Para tomar parte en las indicadas competiciones es condición imprescindible ser socio de dicha Entidad.

Para la inscripción en ambos torneos dirigirse a: Bar La Playa, Paseo del Mar, 12.

## AMENIDADES

**Origen del árbol de Navidad.**— Los pueblos del Norte, antes de la era cristiana, creían en la existencia de seres maléficis, particularmente peligrosos durante las doce noches comprendidas entre Nochebuena y Epifanía. Se les atribuían diversos nombres y todos los pueblos sentían hacia ellos un temor supersticioso. Su defensa contra estos diablos consistía en colocar ramas de árboles «siempre verdes» como el pino, el abeto, el tejo, etc., en las habitaciones.

Representaban, según ellos, el triunfo de la vida sobre la muerte y no solamente arrojaban a los demonios, sino que atraían sobre el hogar bendiciones y prosperidad para todo el año.

Andando el tiempo se colocaron árboles enteros en lugar de ramos, plantándolos finalmente sobre una mesa, adornados con frutas de invierno, flores y luces.

Los primeros pinos de Noël aparecieron en Alsacia, de donde pasaron a Alemania, siendo pronto adoptados por casi todos los países. Poco a poco, fué olvidándose el verdadero origen de esta costumbre, siendo adoptada por la Iglesia cristiana, como símbolo deslumbrador de la Victoria eterna de la vida.

**Estraperlos históricos.**—Un general romano había convenido con su vencedor Antioco, entregarle la mitad de sus navíos. Cumplió su palabra... aserrándolos por en medio.

Pericles prometió respetar la vida a los enemigos que depusieran el hierro y mandó matar a todos aquéllos que tenían broches en sus mantos.